



**Nombre del alumno: Hernández Morales
Jazmín**

Nombre del profesor: Jiménez Ruiz Sergio

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: Antropología médica

Grado: 1°B

Comitán de Domínguez Chiapas a 18 de Enero del 2020

INTRODUCCION

La antropología es el estudio del Hombre, en su complejidad biológica, social, psicológica, lingüística y material, conlleva una amplia gama de enfoques y análisis, lo que la convierte en una ciencia holística y, frecuentemente cuestionada, tanto por las demás ciencias sociales como las ciencias exactas.

la antropología, como la conocemos actualmente, se ha encargado de estudiar la realidad simbólica del otro y no sólo se enfoca en su conducta, sino “al estudio de los procedimientos de la construcción de sentido”), refiriéndonos al sentido social y simbólico rompiendo con el paradigma de la antropología clásica

la antropología medica busca la manera de satisfacer las demandas humanitarias y científicas del campo de la medicina mediante la búsqueda del origen social de las enfermedades se llevan estudios etnográficos que se llevan acabo consisten mayormente en observaciones, entrevistas, cuestionarios para conocer la manera en que las personas perciben la salud y las enfermedades y de que manera la sociedad la cultura la política y el ambiente afectan su salud positiva o negativamente.

La Antropología se constituyó como disciplina independiente durante la segunda mitad del siglo XIX. Uno de los factores que favoreció su aparición fue la difusión de la teoría de la evolución, que en el campo de los estudios sobre la sociedad dio origen al evolucionismo social, entre cuyos principales autores se encuentra Herbert Spencer. Los primeros antropólogos pensaban que así como las especies evolucionaban de organismos sencillos a otros más complejos, las sociedades y las culturas de los humanos debían seguir el mismo proceso de evolución hasta producir estructuras complejas como su propia sociedad. Varios de los antropólogos pioneros eran abogados de profesión, de modo que las cuestiones jurídicas aparecieron frecuentemente como tema central de sus obras. A esta época corresponde el descubrimiento de los sistemas de parentesco por parte de Lewis Henry Morgan. La colaboración entre la antropología y la medicina tuvo que ver inicialmente con el despliegue de los programas de salud comunitaria en minorías étnicas y culturales y con la evaluación etnográfica y cualitativas de instituciones sanitarias, hospitales, manicomios y servicios de atención primaria

IMPORTANCIA DE LA ANTROPOLOGIA

Resulta importante la teoría socio cultural de Vygotsky donde se anuncia el valor de la cultura para el desarrollo de los procesos psicológicos humanos surge en el proceso de la actividad practica mediada culturalmente resulta relevante lo expresado por Martínez en la teoría biocognitiva donde se reafirma la necesidad de estudiar al ser humano en su inesperable proceso de mente-cuerpo-cultura.

ORIGEN Y EVOLUCION DEL SER HUMANO

La especie humana a evolucionado de otras especies que no eran humanas los ser humanos formamos parte del cuerpo de los primates que incluye algunas especies como los gorilas, los orangutanes y los chimpancés compartimos con ellos varias características que no tienen otros mamíferos como uñas en los dedos en lugar de garras y manos. Los seres humanos tenemos características biológicas distintas como nuestro cerebro mas grande y la postura erecta que nos permite caminar en dos extremidades, la cara plana debido a la reducción de los maxilares el dedo pulgar oponible más largo, reducción del vello y cambios en las glándulas de la piel evolución criptica, desarrollo lento, inteligencia, y habilidad para hablar más desarrollado. Los seres humanos actuales somos descendientes de los primeros Homo Sapiens (hombre inteligente) usaba armas y herramientas hechas de piedra, huesos y cuernos, contaban con una organización social y

vivió de la caza la cultura nos distingue de nuestros antepasados directos a las que podemos llamar culturales y que son típicamente humanas.

EL ORIGEN DE LA VIDA Y LA EVOLUCION DE LAS ESPECIES

La evolución no es un suceso observado si no deducido los seres vivos han comenzado a existir a partir de sustancias y reacciones químicas presentes en una remota edad de la tierra los primeros restos de seres vivos datan de hace unos 3.500-3.800 millones de años. Se trata de restos fósiles de microorganismos unicelulares

MEDICINA TRADICIONAL MEXICANA

La medicina tradicional mexicana es reconocida como un recurso fundamental para la salud de millones de seres humanos es la suma total de conocimientos, habilidades y practicas basadas en las teorías, creencias y experiencias propias de diferentes culturas utilizadas tanto en el mantener la salud como la prevención, diagnostico y tratamiento de enfermedades físicas y mentales su nacimiento es posterior al mestizaje tras la compleja cosmovisión del mundo indígena que permitía determinar la casualidad natural o divina de la enfermedad. La medicina esta usada ampliamente y se esta extendiendo rápidamente en muchos países

TEORIA Y REALIDAD DEL OTRO

Los otro pone el acento en la perspectiva de un abordaje reflexivo de los problemas racionales la apertura al otro constituye en efecto una interpelación como exigencia a la que estamos llamados a dar respuestas sobre todo cuando aceptar e interpretar al otro con ello asumir la decisión de reedificar o no la propia vida.

Cabe pensar en que tales dinámicas pueden ser enseñables y aprehensibles consideradas como experiencias en los que el ser humano puede reconocer que en los actos de encuentros rutinarios en la vida de cada quien esta la posibilidad de reedificarse a si mismo desde el encuentro entendida como decisión que abre un movimiento en espiral el encuentro interhumano entre dos seres humanos en el cual cada uno es prójimo del otro el hombre herido y maltratado se convierte de momento en prójimo del samaritano

Bibliografía

Universitat Rovira I Virgili: Breve introducción a la antropología médica, medical anthropology research center.

<https://www.unav.edu/documents/6709261/2bc95535-e768-47f2-9fb4-9934187a0f26>

Holguín1, D. A. (2019). el concepto de encuentro interhumano en pedro lain entralgo . Revista Científica Electrónica de Ciencias Humanas, 15.

SILVA, D. Á. (julio-agosto de 2017). boletin coname-ops . Obtenido de medicina tradicional : http://www.conamed.gob.mx/gobmx/boletin/pdf/boletin13/medicina_tradicional.pdf